



Iwan Köppel (1971)

lic.phil.I, Dipl. Journ.

Certified PR and Communications Expert SAQ

Inhaber/Geschäftsführer alea iacta pr & consulting gmbh

Iwan Köppel ist seit 2009 Inhaber der alea iacta pr & consulting gmbh und Mitgründer der alea iacta-Gruppe. Er verfügt über langjährige Erfahrung in Beratung, Unternehmenskommunikation, PR und Redaktion, Interessenvertretung und Kampagnenführung. Er unterstützt Kund:innen aus allen Bereichen von Wirtschaft und Staat – mit einem Fokus auf kantonalen und kommunalen Behörden und Verwaltungen.

2017/18 unterstützte Iwan Köppel die Evangelisch-reformierte Kirche des Kantons St.Gallen und die Stadt St.Gallen («Reformationsstadt») in der Umsetzung und Kommunikation des Reformationsjubiläums. Als Gesamtprojektleiter der ARGE Gallusjubiläum 2012 trug er im Auftrag von Kanton und Stadt St.Gallen, Konfessionsteil und Bistum St.Gallen, Evangelisch-reformierte Kantonalkirche und St.Gallen-Bodensee Tourismus die Verantwortung für die Umsetzung des Jubiläums-projektes. Von 2010 bis März 2019 war er als Geschäftsführer eine der treibenden Kräfte beim Auf- und Ausbau des «Textillands Ostschweiz».

Vor der Gründung der eigenen Agentur war Iwan Köppel von 2005 bis 2009 Parteisekretär und Geschäftsführer der CVP Kanton St.Gallen. Zuvor beriet er in einer Zürcher Kommunikationsagentur mehrere Jahre Kund:innen aus Wirtschaft, Politik und Gesellschaft, namentlich in den Bereichen Standort-, Infrastruktur- und Verkehrs- sowie Gesundheitspolitik. Erfahrungen als Projektleiter in der Kommunikation einer Grossbank und als Journalist einer Regionalzeitung runden das Profil des ausgebildeten Historikers, Staatswissenschaftlers und Journalisten ab.